

BOLETÍN DE PRENSA

Embajada de los Estados Unidos de América



Resumen de llamada de la Vicepresidenta Harris con la Presidenta Castro de Honduras

27 de mayo de 2022

La vicepresidenta Kamala Harris habló hoy con la presidenta de Honduras Xiomara Castro. La presidenta Castro actualizó a la vicepresidenta sobre las medidas que ha tomado para promover la democracia y la economía de Honduras desde que la vicepresidenta asistió a su histórica toma de posesión en enero de 2022. La vicepresidenta y la presidenta Castro hablaron sobre la profundización de la cooperación entre los Estados Unidos y Honduras en una amplia gama de temas, incluida la ampliación de las oportunidades económicas y el abordaje de las causas fundamentales de la migración. La vicepresidenta subrayó el compromiso de Estados Unidos de promover juntos nuestros intereses compartidos y reiteró su firme apoyo a la asociación entre Estados Unidos y Honduras.

Para ver el texto original, ir a: [Readout of Vice President Harris's Call with President Castro of Honduras | The White House](#)

Esta traducción se proporciona como una cortesía y únicamente debe considerarse fidedigna la fuente original en inglés.